

LBB 2014

21 Apr 2014 , kegiatan



Enam puluh regu Paskibra se-Jakarta Barat mengikuti Lomba Baris-Berbaris Paskibra SD/MI, SMP/MTs, dan SMA/SMK/MA Tingkat Kota Jakarta Barat Tahun 2014 yang diselenggarakan oleh PPI Jakarta Barat pada hari Minggu, 20 April 2014 di Halaman Kantor Walikota Adm.

Kegiatan yang dibuka langsung oleh Walikota Jakarta Barat, Bapak Anas Effendi, memperebutkan piala bergilir Walikota Jakarta Barat untuk SMP/MTs dan SMA/SMK/MA, dan gelar juara ke-1, 2, 3, harapan 1, serta harapan 2 regu Paskibra terbaik di tiap tingkatan sekolah. Perlombaan ini juga memberikan penghargaan kepada komandan regu terbaik, regu dengan kostum

terbaik, dan regu dengan formasi-variasi terbaik.

SD Negeri Pegadungan 14 Pagi berhasil mempertahankan gelar juara I dengan total nilai 5.260 disusul oleh SDN Cengkareng Timur 14 Pagi, SDN Kelapa Dua 02 Pagi, SDN Kapuk 01 Pagi, dan SD Al-Mukhlisin. SDN Kapuk 01 Pagi juga meraih gelar komandan regu terbaik dengan perolehan nilai 1.125 mengungguli komandan dari regu lainnya.

SMP Negeri 205 masih memelihara asa untuk mencetak *hatrick* dengan meraih juara I untuk kali kedua. Tidak hanya itu, SMP Negeri 205 yang mengirimkan dua regu sukses menyapu bersih gelar di kategori khusus sebagai regu Paskibra dengan Formasi-Variasi Terbaik dan Kostum Terbaik. SMP Negeri 205 melengkapi gelaran dengan meraih gelar Komandan regu Paskibra terbaik dan juara harapan dua. Dominasi gelar ditunjukkan SMP Negeri 205 dengan meraih 5 gelar dari 8 gelar yang diperebutkan. SMP lainnya yang memperoleh gelar adalah SMP Negeri 201 sebagai juara kedua, SMP Negeri 207 sebagai juara ketiga, dan SMP Negeri 127 sebagai juara harapan 1.

SMA Negeri 94 masih menjadi regu Paskibra SMA/SMK/MA terbaik di kompetisi Lomba Baris-Berbaris Jakarta Barat dengan nilai 5.635 setelah sukses menjadi juara pertama pada LBB tahun lalu. Pada Edisi ini, SMA Negeri 94 mengungguli SMK Jakarta 1, SMK Negeri 35, SMA Negeri 96, dan SMA Ricci 1 yang meraih juara ke-2, 3, harapan 1, dan harapan 2. Komandan regu Paskibra SMA/SMK/MA terbaik berhasil diraih oleh SMK Jakarta 1. Sedangkan SMA Negeri 95 sukses menyapu bersih dua gelar di kategori khusus sebagai regu Paskibra dengan Formasi-Variasi Terbaik dan Kostum Terbaik.

Rincian hasil rekapitulasi dapat diunduh di menu Unduh dan Pilih LBB pada situs ini.